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Datenschutzhinweis 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

wir kommen unseren Informationspflichten gemäß der zum 25.Mai 2018 in Kraft tretenden EU-

Datenschutz-Grundverordnung nach und informieren Sie über Ihre von uns verarbeiteten 

personenbezogenen Daten. Ihre personenbezogenen Daten, die wir im Rahmen unserer 

Geschäftsbeziehungen von Ihnen erhalten haben, verarbeiten wir, zur Durchführung der mit Ihnen 

verarbeiteten Leistungen. 

Wir verarbeiten personenbezogene Daten gemäß den Bestimmungen der Europäischen Datenschutz-

Grundverordnung und den jeweiligen nationalen Datenschutzgesetzen. 

Ist es aufgrund gesetzlicher Vorschriften zur Leistungsbringung oder zur Pflege der 

Geschäftsbeziehung notwendig, Ihre Daten zu speichern, erfolgt dies nur im Rahmen der gesetzlichen 

Aufbewahrungs- und Dokumentationspflichten. 

 

 

 

Information on data protection 

 

Dear Sir or Madam, 

 

As a Result of the fact that since 25th of May 2018 one should comply with the regulation of the 

European Parliament and the Council of the European Union 2016/679 of 27th of April, 2016 on 

protection of natural persons in connection with processing personal data and free flow of such data 

and abating the directive 95/46 EC (hereinafter referred to as: GDPR), taking care for the security of 

your personal data we hereby indicate that we implemented all organizational and technical means 

of security resulting from GDPR. In Order to familiarize you with the purposes and methods of 

processing your personal data. 
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